

Zazenhäuser Straße

Taylorix-Gebäude soll Hotel werden

Zuffenhausen Entgegen ersten Mutmaßungen, mit denen sich auch der Zuffenhäuser Bezirksbeirat schon beschäftigt hat, sollen im sogenannten Taylorix-Gebäude keine Flüchtlinge untergebracht werden. Obwohl die letzten Mieter dort noch gar nicht ausgezogen sind, finden an der Zazenhäuser Straße 106 derzeit Umbauarbeiten statt. Allerdings sei nicht geplant, dort Asylbewerber unterzubringen, sagte Erster Bürgermeister Michael Föll gegenüber der Nord-Rundschau. Auch für die Zukunft schloss Föll eine solche Nutzung aus, da in unmittelbarer Nachbarschaft zu dem ehemaligen Bürogebäude bereits eine Flüchtlingsunterkunft errichtet wurde. Die Systembauten an der Zazenhäuser Straße 92 bieten etwa 150 Flüchtlingen Platz. Die Leiterin des Baurechtsamts Kirsten Rickes bestätigte, dass mittlerweile die Baufreigabe für den Umbau des Bürogebäudes zu einem Hotelbetrieb erteilt wurde. Nach ihren Angaben sind dort 164 Betten geplant, die dafür notwendigen Stellplätze seien auf dem Grundstück vorhanden. Wann die Umbaumaßnahmen abgeschlossen und an wen die Zimmer letztlich vermietet werden, lässt sich indes noch nicht sagen. Das ist Sache der Eigentümer, und die wollen sich zu den genauen Plänen momentan nicht äußern.

mab